

令和5年9月2日(土)に特別養護老人ホームしらさぎ3階介護職員1名と9月4日(月)に3階利用者1名、9月6日(水)に3階利用者2名、9月8日(金)に3階介護職員1名と3階利用者1名、9月10日(日)に看護職員1名の新型コロナウイルスの感染が判明しましたが、その後、新たに2階介護職員1名の感染が判明しました。

現在の状況・今後の抗原検査又はPCR検査・結果等は下記の通りです。

記

1. 当該事業所

- 特別養護老人ホーム しらさぎ（さいたま市岩槻区南下新井1538-7）

2. 当該利用者及び職員の感染状況

- 9月2日(土) 3階介護職員A 発熱 抗原検査にて陽性判明 出勤無し
- 9月4日(月) 3階利用者A(Bユニット) 発熱 抗原検査にて陽性判明
- 9月6日(水) 3階利用者B(Bユニット) 発熱 抗原検査にて陽性判明
3階利用者C(Bユニット) 無症状 抗原検査にて陽性判明
- 9月8日(金) 3階利用者D(Bユニット) 発熱 抗原検査にて陽性と判明
3階職員B 自宅にて発熱・咳(軽度) 抗原検査にて陽性判明 夜勤明け
- 9月10日(日) 看護職員C 自宅にて発熱 抗原検査にて陽性判明 出勤無し
- 9月12日(火) 2階職員D 自宅にて発熱 抗原検査にて陽性が判明

3. 事業所の対応及び状況

- 9月2日(土)以降は特養3階利用者の健康管理を行い経過観察実施。
- 9月2日(土)3日(日)両日に特養3階の消毒実施。又、当該職員と関わりがあった介護職員6名の抗原検査実施。結果、全て陰性の結果となる。
- 9月4日(月)に発熱者1名発生の為、特養3階利用者16名と介護職員7名の抗原検査実施。
発熱者1名以外は全て陰性の結果となる。
特養3階フロアの消毒実施。
特養3階利用者の保証人へ状況報告。
- 9月6日(水)に発熱者5名発生の為、特養3階利用者16名の抗原検査実施。
結果、新たに2名の陽性が判明する。
新たに陽性となった2名の保証人へ状況報告。
特養3階フロアの消毒実施。
- 9月8日(金)AM特養3階利用者14名と介護職員4名の抗原検査実施。結果、全て陰性となる。
同日、PM特養3階利用者1名が発熱発生の為、発熱者1名の抗原検査実施。
結果、新たに1名の陽性が判明する。
新たに陽性となった1名の保証人へ状況報告。
同日、夜勤明けの3階介護職員1名が自宅にて発熱・咳(軽度)症状見られ、抗原検査実施。
結果、陽性が判明する。
- 9月10日(日)看護職員1名が自宅にて発熱症状見られ、抗原検査実施。
結果、陽性が判明する。

- 9月12日(火)2階職員1名が自宅にて発熱症状見られ、抗原検査実施。
結果、陽性が判明する。
9月12日・13日と2階入居者20名（発熱者含む）、介護職員7名の抗原検査実施。
結果、全て陰性となる。保健所からも濃厚接触者の対象はないと連絡受ける。
特養2階フロアの消毒実施。

4. 事業所の今後の対応

- 当該事業所の清掃、消毒の実施。
- 利用者の体調不良者や発熱者に対して嘱託医の指示での抗原検査の実施
- 2階・3階職員は出勤前に抗原検査の実施
- 特養3階入居者家族、職員への状況報告

○特養棟3階以外、利用者の感染者はありません。

○順調に推移すれば、9月19日(火)に特養3階は隔離解除となります。

地域の皆様、関係者の皆様には、大変なご心配をおかけし深くお詫び申し上げます。
引き続き関係機関と連携を図りながら、適切な対応が取れるように努力してまいります。
今後も新しい情報につきましては、隨時、お知らせしてまいります。

〈お問い合わせ〉

社会福祉法人 城南会（法人事務局）

TEL：048-791-2528 （9時～17時）

今後も新しい情報につきましては、隨時、お知らせしてまいります。